町連青少年部

部長

初夫

## 町連青少年部十年の歩み

現在も復興途中です。 災、最近の北海道胆振東部地震など災害が多数あり 迎えることを実感しました。平成時代は、東日本大震 元号が平成に代わり「令和」となり、新しい時代を

ません。 どの重大な事件になった例も、ここ数年少なくあり 生活環境も大きく変わるなか、児童虐待、いじめな

ちょっとした気配りが安全を守ることになります。 はあまりない人も多いと思います。住民同士が声を 身世代も多く活気ある街ですが、近隣付き合いなど かけあう、あいさつをすることや子供達、高齢者への 東札幌地区は、働き盛りの世代が多い地区です。単

## 町内連合会青少年部事業

○東札幌少年少女マラソン大会 ○防火のつどい・花火の夕べ

〇雪上雪合戦大会

活」から「新しい生活様式」という状況になり、日本全 する医療体制、教育、経済の停滞、国民生活は「自粛生 ス国内初感染者確認から緊急事態宣言に至り、逼迫 連携協力で、より良い事業を進めていきます。 少年育成員会、町づくり協議会等、東札幌各団体との えるイベントをと考えつつ、体育振興会、地子連、青 今年度(令和2年)は、1月16日、新型コロナウイル 東札幌地区のすべての子どもたちに楽しんでもら

体が大きな影響を受け続けた年となりました。この

イベントが延期または中止となりました。 ため、東京オリンピックを含めほとんどのスポーツ

れるまで待つしかありません。 た。先が見えない現状から、無事にコロナから解放さ 町連事業も感染症防止対策のため中止にしまし

幌開催を祈って‼ 1年延長の東京オリンピック、マラソン・競歩の札

関係ないことも書きましたが、早い収束を願ってい

も、やさしい安心・安全な街づくりに努力してまいり 東札幌地区の青少年の健やかな成長と高齢者に





雪上雪合戦



少年少女マラソン大会